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2021 新年おめでとうございます
３学期がスタートしました

今日は３学期の始業式でした。冬休みには数人
の子ども達の姿を見かけましたが、感染症予防か
ら不要不急の外出の呼びかけもあり、今年のお正
月にはあまり子ども達の姿を見ることはありませ
んでした。
終業式では冬休みの生活

について話をし、元気に過
ごしてほしいと伝えました
が、本当にみんな元気に過
ごしていたのか、少し気に
なっていました。
しかし１月８日の始業式には、元気な子ども達

の声が学校に響き渡りました。感染拡大がとまら
ず、気持ちが落ち込んでいる世の中ではあります
が、学校に来れば子ども達の声を聞くことができ
て、とても幸せな気分になります。１年生から５
年生までは５１日、６年生は４９日の授業日数と
なりますが、２５９名で３学期がスタートできた
ことに感謝します。
これまでとは違う１３日間の冬休み、それぞれ

の家庭で、どんな年末･年始を過ごしたことでし
ょう。
先の見えない感染症予防がこれからも求められ

ています。インフルエンザは少ないかも知れませ
んが、安心は禁物です。
寒さもこれからが本番です。体調管理に気をつ

けて３学期を元気に過ごして欲しいですね。
２０２１年が、清水小学校の子ども達・保護者

・職員にとって、素晴らしい年になりますように
と祈るばかりです。そして１日も早い感染症の拡
大が終息することを祈っています。

それぞれが次のステージに向かう準備を！
これまで毎年１月３日に成人式が行われ、大人

としてのスタートを切っていましたが、今年はコ
ロナ感染症が拡大していることを受けて、成人式
が現在延期になっています。
成人を迎える人にとっても、ご家族の方にとっ

ても本当に残念な状況だと思います。
残念だと思える状況は学校においても例外では

なく、それぞれの学年でしか経験してこなかった
ことが感染症予防から中止や延期になったまま約
１０ヶ月が経ちました。
しかし１つ言えることは、○○だったら…と過

去を考えてみても時間は止まってくれないし、時
間は待ってもくれません。嬉しいこと、悲しいこ
とを経験しながらも着実に時は刻まれています。
今できることを今、一生懸命するしかないのかも
知れません。
始業式では『４つの鍛える』について話をしま

した。またか？と思われるかも知れませんが、今
はじっと待ち、今年の丑年のように一歩一歩着実
に歩むために『鍛える』を大切にしたいと思うの
は私だけではないと思います。
３学期の授業日数は５１日です。６年生は４９

日です。『 １月行く ２月逃げる ３月去る 』
と言います。３月２０日の卒業式、３月２３日が
修了式・離任式です。
昨年は３月には学校が臨時休校措置となり、３

学期は十分な学校生活が送れないままとなってし
まったことは記憶にまだ新しいと思いますが、今
年も昨日、１都３県に緊急事態宣言が出されまし
た。また他の県でも独自の緊急事態制限発出の方
針が出されています。学校は臨時休校はしないと
言うことですが状況によってはどうなるかは分か
っていません。
高知県でも１２月に入り毎日のように新規感染

者が確認されていました。１月に入り新規感染者
数が１桁台と言うことですが、感染症防止対策は
今まで以上に気をつけていく必要があると思いま
す。
三密を避け、マスク着用と検温、手指消毒の徹

底を図っていきたいと思います。
とは言え残り少ない学校生活の日数です。４月

には６年生は中学生です。今の仲間と同じ教室で
過ごすのも後わずかです。友だちや先生達と、一
日一日を大切にし、楽しい日々を過ごして欲しい
です。４月からの中学校という新しい世界に向け
て、そのことを意識した生活をしっかり送って欲
しいです。
５年生は最上級生になり、１～４年生もそれぞ

れ一学年進級します。５年生は、６年生のいいと
ころをしっかり見ておいてください。４月からは、
君たちがリーダーとなって、新しい清水小学校を
創ります。そのための準備期間でもあります。そ
れぞれがしっかりと鍛えて、次のステップに進ん
で欲しいと願っています。
この仕事は１年１年が〈勝負〉だと思っていま

す。今年度残り３ヶ月『心豊かでたくましい子ど
もの育成』を目指して、教職員一同精一杯頑張っ
ていきます。引き続いての温かいご支援・ご協力
をよろしくお願いいたします。

登下校で気をつけてほしいこと
冬になると日の出日の入りの時間が気になりま

す。昨年度もあったようですが、まだ職員が出勤
していないのにもかかわらず暗い内から登校し
て、玄関で待っている児童がいます。学校に元気
に来てくれるのは嬉しいことですが、心配もあり
ます。寒い中で待っていることも心配します。○
時にならないと玄関を開けません…と言うのでは
ありませんが、できれば明るくなってから、ゆっ
くり登校してくれると嬉しいですね。
それとは逆で本当に友だちと一緒にいて遊びた

いのか、学校は出たのに家に帰っていないと心配
してお家から連絡がある児童もいます。
夕方は日が暮れるのが早いので、暗い中で何か

起こったりはしないだろうかとの心配もありま
す。
夕方は車も見にくく交通安全での心配も出てき

ます。下校後は早く家に帰るように気をつけてほ
しいものです。


